



Aufnahme : Foto - Kirsch , Berlin

FESTSCHRIFT ZUM 40. JAHRESTAG DER EINWEIHUNG DER KIRCHE

JOHANN - CHRISTOPH - BLUMHARDT

ZU BERLIN - BRITZ
4. Sonntag im Advent 2004



Herausgegeben vom Gemeindegemeinderat der
Evangelischen Johann - Christoph - Blumhardt - Kirchengemeinde
Buckower Damm 59 / 61
12349 Berlin - Britz (Telefon 604.73.26)

Liebe Leserinnen und Leser !

Im Dezember 2004 wird unsere Kirche 40 Jahre alt. Aus dem südlichen Bezirk der Dorfkirchengemeinde Britz wurde eine eigene Kirchengemeinde, die 1964 ein eigenes Kirchengebäude erhielt, das den Namen „Johann-Christoph-Blumhardt“ bekam. Die meisten Kirchen sind nach biblischen Gestalten oder nach Orten des Heiligen Landes benannt. Unsere Kirche fällt da etwas aus dem Rahmen; denn Johann Christoph Blumhardt war keine biblische Gestalt, obwohl er gut hineingepasst hätte in die Bibel mit seinen Worten und Taten.

Der Begründer und erste Pfarrer unserer Gemeinde, Herbert Stollreiter, war ein großer Verehrer Blumhardts, und der damalige Bevollmächtigtenausschuss der Kirche folgte dem Vorschlag von Stollreiter; und er stimmte auch den Bauplänen des Architekten Günter Behrmann zu, und so entstand am Buckower Damm eine neue moderne Kirche in einer besonderen dreieckigen Pyramidenform. Sie hat in den vielen Jahren Sonne und Sturm erlebt und vielen Menschen Geborgenheit und Zuflucht gegeben.

Wir wollen Ihnen, liebe Leserinnen und Leser, in dieser Schrift unsere Kirche, deren Gemeinde - die zahlenmäßig die kleinste unter den evangelischen Gemeinden des Bezirkes Neukölln ist - in ihren verschiedenen Aspekten und Verbindungen vorstellen und ans Herz legen.

Klaus Herzig (im Namen des Gemeindegemeinderats)



*In die Welt bist du gekommen, Jesu,
Als ein Licht der Welt.
Wer ins Herz dich aufgenommen,
Sich im Glauben an dich hält,
Der erfährt 's
Wie du gewiss Licht bringst in die Finsternis.*



Gemeindegemeinderat und Mitarbeiter der „JCBG“